

Annonces diocésaines novembre 2024

Visites des lieux de culte le 11 novembre

AGIRE NFC (Association du Groupe Interreligieux en Nord-Franche-Comté) invite un large public, à une visite de quatre lieux de culte à Belfort.

À travers cette expérience immersive, vous découvrirez non seulement la beauté architecturale de ces lieux, mais aussi l'histoire spirituelle qui les anime.

Guidés par des membres de chaque communauté, vous plongerez dans l'esprit de partage et d'ouverture qui fait vivre le dialogue interreligieux en Nord Franche-Comté.

Rdv le 11 novembre 9h30 à la Grande Mosquée de Belfort, Lunette 18, 2 All. Garibaldi, 90000 Belfort – parking gratuit en amont dans les remparts de la rue Rue Xavier Bauer.

Repas de midi : tiré du sac. Contact : M. Philippe Tinguely au 06 14 75 00 85

Fratello – 8^{ème} journée mondiale des pauvres avec Jean-Claude Gianadda

Pour la huitième journée des pauvres, le service de la solidarité de notre diocèse et le Secours Catholique vous invitent à une journée Fratello exceptionnelle avec Jean-Claude Gianadda **le 17 novembre 2024 à partir de 10h.**

Au programme :

10h00 : messe au Sacré-Cœur animée par JC Gianadda

11h30 : l'apéritif avec un temps chanté ensemble suivi d'un repas table ouverte

15h00 : concert de Jean-Claude Gianadda (entrée libre et gratuite)

Contact : solidarite@diocesebm.fr

Week-end célibataires

Les services de la pastorale des familles des diocèses d'Alsace, de Lorraine et de Franche-Comté proposent aux personnes célibataires un week-end, **du samedi 9 novembre à 9h au dimanche 10 novembre, 17h** pour se ressourcer, réfléchir, partager, à la Notre-Dame des Trois-Épis (68).

Avec Claire Lesegretain, célibataire et auteure de *Célibataires, votre vie a un sens* (2023) qui proposera une approche psycho-affective, biblique et spirituelle du célibat.

Contact et inscriptions : familles@diocesebm.fr

Spectacle Monsieur le curé fait sa crise

Le spectacle Monsieur le curé fait sa crise, en tournée dans toute la France, vient à la paroisse Mère Teresa à Belfort – Le Mont **dimanche 17 novembre à 17h30**. Un moment drôle et touchant à la fois, qui nous ramène à cette question si simple : qu'attendons-nous de nos prêtres dans nos paroisses ? Billetterie et renseignements sur le site du diocèse